

## **Pressemitteilung 06/2018**

### **Biberacher Schüler in Frankfurt ausgezeichnet**

*Schüler der Karl-Arnold-Schule im Rahmen der Planspiel Börse-Gala geehrt - Team der Kreissparkasse Biberach auf Platz 1*

Biberach, 2. März 2018

Große Ehre für die vier Schüler der Karl-Arnold-Schule: Beim diesjährigen Planspiel Börse hat das Team der Kreissparkasse Biberach, bestehend aus Philip Bärsauter, Timo Ege, Kai Weinmann und Lukas Traub, den Schülerwettbewerb gewonnen. Sie belegten in der Kategorie Depotwertung den ersten Platz. In dem rund zehnwöchigen Online-Wettbewerb steigerten die Nachwuchsbroker den Wert des Depots von anfänglich 50.000 Euro um über 20 Prozent auf 60.253,85 Euro. Damit hob sich das Siegerteam von den knapp 30.000 bundesweiten Spielgruppen deutlich ab.

„Die größte Herausforderung war, unvorhergesehene Reaktionen des Marktes ständig im Blick zu haben und schnell, aber dennoch überlegt zu handeln“, erklärte Sieger Philip Bärsauter vom Sparkassen-Team „0815er“. Die Plätze zwei und drei gingen an Teams der Sparkasse Bayreuth und der Sparkasse Aachen. „Der eigene Vermögensaufbau ist heute schwieriger geworden – umso besser ist es, sich früh mit verschiedenen Anlageformen, und dazu gehören auch Wertpapiere, zu befassen“, erläuterte Dr. Karl-Peter Schackmann-Fallis, geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes. Weiter sagte er: „Genau darum geht es beim Planspiel: Verstehen, was ‚ich‘ selbst tun kann“.

Die Siegerehrung fand am 1. März anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der DekaBank und der 35. Spielrunde des Planspiels im Rahmen einer Gala in Frankfurt statt. Gemeinsam mit dem Deutschen Sparkassenverlag und dem Deutschen Sparkassen- und Giroverband zeichnete die DekaBank die erfolgreichsten deutschen Teams im Schüler-, Studenten- und Sparkassen-Auszubildenden Wettbewerb aus. „Es ist wichtig, Schüler, Auszubildende und Studenten früh für das aktuelle Wirtschaftsgeschehen zu begeistern und den Blick für nachhaltige und verantwortungsbewusste Investitionen zu schärfen“, zeigte Stefan Roesler, Mitglied der Geschäftsführung des Deutschen Sparkassenverlags, die Bedeutung des Planspiels Börse auf. Und Dr. Georg Stocker stellvertretender Vorstandsvorsitzende der DekaBank, ergänzte: „Als Wertpapierhaus der Sparkassen liegt es uns besonders am Herzen, junge Menschen an das Thema Wertpapiere heranzuführen und somit einen aktiven Beitrag zur Förderung der Wertpapierkultur zu leisten.“

Das Planspiel Börse ist Europas größtes Börsenplanspiel, bei dem Schüler, Studenten und Sparkassen-Auszubildende mit fiktivem Kapital an der Börse handeln. Die Teilnehmer können somit lernen, Marktprinzipien genauer zu verstehen, einen risikofreien Handel mit Aktien zu testen und ihr Börsen- und Finanzwissen zu erweitern. Es gewinnen die Teams, die durch den Kauf und Verkauf von konventionellen und nachhaltigen Aktien den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot erzielen. Im Schüler- und Azubispiel startet jedes Team mit 50.000 Euro, im Studentenspiel mit 100.000 Euro. Bereits 2013 wurde das Planspiel Börse um ein Nachhaltigkeitsmodul erweitert, das den Schwerpunkt auf die Anlage in nachhaltige Wertpapiere legt.

*396 Wörter mit 2.691 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)*

**Bild: 2018\_KSK-Planspiel-Boerse\_Urkunde-Deka.jpg**

Feierliche Preisübergabe in Frankfurt (hinten von links): Martin Bücher, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Biberach, Timo Ege, Philip Bärsauter, Lukas Traub, Walter Schust (Kreissparkasse Biberach), (vorne von links) Kai Weinmann, Ann Scheib (betreuende Lehrerin) und Stefan Roesler, Deutscher Sparkassenverlag.

Bild: Deka



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

[ursel.straub-neumann@ksk-bc.de](mailto:ursel.straub-neumann@ksk-bc.de)